

Verhaltenstherapie

Band 13, Heft 3, September 2003

Vol. 13, Issue 3, September 2003

Editorial

- 161 Verhaltenstherapie – Schutz vor Mythologie und Magie in der Psychotherapie?**
Hand, I. (Hamburg)

Editorial

- 161 Behavior Therapy – Prevention of Mythology and Magic in Psychotherapy?**
Hand, I. (Hamburg)

Nachruf

- 164 Udo B. Brack (1941–2003)**
Lauth, G. (Köln)

Obituary

- 164 Udo B. Brack (1941–2003)**
Lauth, G. (Köln)

Übersichtsarbeit

- 166 Einfluss von Persönlichkeitsstörungen auf den Erfolg einer multimodalen Verhaltenstherapie bei Zwangserkrankungen – Teil I: Grundprobleme**
Fricke, S.; Moritz, S.; Andresen, B.; Hand, I.; Jacobsen, D.; Kloss, M.; Rufer, M. (Hamburg)

Review Article

- 166 Impact of Personality Disorders on Treatment Outcome in Obsessive-Compulsive Disorders – Part I: Problems**
Fricke, S.; Moritz, S.; Andresen, B.; Hand, I.; Jacobsen, D.; Kloss, M.; Rufer, M. (Hamburg)

Originalarbeiten

- 172 Einfluss von Persönlichkeitsstörungen auf den Erfolg einer multimodalen Verhaltenstherapie bei Zwangserkrankungen – Teil II: Ergebnisse einer empirischen Studie**
Fricke, S.; Moritz, S.; Andresen, B.; Hand, I.; Jacobsen, D.; Kloss, M.; Rufer, M. (Hamburg)
- 184 Psychische Symptome bei Studentinnen in Ost- und Westdeutschland: Eine Replikation nach 10 Jahren**
Dinkel, A.; Berth, H. (Dresden); Exner, C.; Rief, W. (Marburg); Balck, F. (Dresden)
- 192 Fallberichte zum Erwerb und zur Prüfung von verhaltenstherapeutischer Kompetenz in der Verhaltenstherapieausbildung**
Laireiter, A.-R.; Hampel, A. (Salzburg)

Original Articles

- 172 Impact of Personality Disorders on Treatment Outcome in Obsessive-Compulsive Disorders – Part II: Results of an Empirical Study**
Fricke, S.; Moritz, S.; Andresen, B.; Hand, I.; Jacobsen, D.; Kloss, M.; Rufer, M. (Hamburg)
- 184 Psychological Symptoms in Female University Students in East and West Germany: A Replication after 10 Years**
Dinkel, A.; Berth, H. (Dresden); Exner, C.; Rief, W. (Marburg); Balck, F. (Dresden)
- 192 Case Reports to Develop and Prove Competence in Behavior Therapy**
Laireiter, A.-R.; Hampel, A. (Salzburg)

Interview

- 203 Jeffrey Young: «Eigentlich waren sie schon ihr ganzes Leben lang depressiv»**

Interview

- 203 Jeffrey Young: 'Actually they have been depressed all their life'**